

**DEPORTES | Mountain Bike**

**El CD Albayatemanía celebra su tradicional ruta nocturna veraniega en mountain bike**

**Participan alrededor de cuarenta integrantes del club prieguense**

**Redacción**

Jueves 29 de agosto de 2024 - 20:27



Fieles a la tradición, los integrantes del CD Albayatemanía celebraron recientemente su ruta nocturna veraniega, que en esta edición contó con la participación de alrededor de cuarenta ciclistas.

En esta edición la ruta, que partió de Priego, recorrió parajes de la comarca y las aldeas de Zagrilla y Esparragal, para finalizar de nuevo en Priego.

Una actividad deportiva que sirve igualmente de jornada de convivencia entre los integrantes del club, que concluyó con un refrigerio para recuperar fuerzas.